



Ecuador: movimiento Pachakutik anuncia apoyo a Luisa González en la segunda vuelta presidencial

Description

(Quito) El movimiento Pachakutik, de Ecuador, anunció que firmará el próximo domingo 30 de marzo un acuerdo con la Revolución Ciudadana (RC) de cara a la segunda vuelta electoral, según la convocatoria difundida hoy en redes sociales.

Pachakutik, brazo político de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie), informó que el evento tendrá lugar en el cantón Alausí, de la provincia andina de Chimborazo.

De acuerdo con la organización, será un “acuerdo programático” a favor de “un país libre de violencia, por la paz y la vida».

«Es tiempo de crisis, la unidad es nuestra mayor fuerza. Frente al avance de una derecha violenta y antidemocrática, es momento de dejar diferencias de lado y actuar juntos por un país más justo», señaló Pachakutik en un comunicado.

Dos semanas atrás, representantes de ese grupo político y otras 75 organizaciones, incluida la Conaie, celebraron una reunión para definir su postura con vistas al balotaje entre Luisa González, de la RC, y el actual mandatario aspirante a la reelección, Daniel Noboa.

En ese encuentro, las organizaciones sociales descartaron apoyar al gobernante y presentaron una serie de demandas a González, que declaró asumir con total responsabilidad el pedido para la construcción de una agenda programática que promueva mejores días para Ecuador.

Están dando un paso histórico con su firme intención de construir un proyecto que priorice al ser humano y la dignidad, basado en la justicia social y el respeto a nuestros derechos fundamentales, que nos garantizan la Constitución y la ley, señaló González en ese momento.

Ecuador volverá a las urnas el 13 de abril a elegir presidente entre González y Noboa, que representan dos proyectos opuestos.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025